

久保小学校だより

令和3年10月1日
第7号
学校長 泉 恵美



朝晩が涼しくなり、秋らしく過ごしやすい季節になってきました。新型コロナウイルス感染症が心配される中ですが、どの学級でも子どもたちは熱心に学習に取り組んでいます。5月に6年生に実施した全国学力・学習状況調査や、6月に5年生に実施した福岡県学力検査の結果からも本校の学習への取組のよさが実証されました。6年生は全国平均、県平均、5年生も県平均、町平均を上回りました。これまでの結果と比較しても、明らかに改善が見られ、久保小学校の子どもたちの学力が伸びていることが分かりました。

これも子ども達と教職員が一体となり学校全体で子どもの学力向上に取り組んできた成果の表れの一つと嬉しく思っています。

今後も、学校と家庭・地域とが連携をさらに深めて、子どものやる気を向上させ、学力や体力、心の力の積み上げに取り組んでいきましょう。ご協力をよろしくお願いいたします。

“新”家庭教育宣言(9月)の結果

9月6日から1週間実施しました「新家庭教育宣言」の集計がまとまりました。児童81名中62名の回答があり、各項目の達成率は、早寝; 69.2%、早起き; 76.2%、朝ごはん; 95.4%、お手伝い; 55.2%でした。

この結果から、特に「朝ごはんを食べること」は、生活習慣として定着していることが伺えます。しかし、「決めた時刻に寝ること」は、3割以上のご家庭で苦労されていることが分かります。このことが「早起き」ができていく要因にもなっているようです。感想には、「早寝ができず、早く起きることが難しいので工夫が必要」「ゲームを切り上げるよう早目に声かけをしたい」「やるべきことを先に済ませる等自分で考えてほしい」等あげていただいております。家族みんなで早く寝る工夫をして取り組まれていることが分かりました。学校でも指導を繰り返したいと思っております。「お手伝い」については、達成率はやや低いのですが、「お手伝いを進んでしてくれてとても助かった」「継続して頑張ってもらいたい」という保護者の皆様の嬉しい感想もたくさん寄せられています。これからも、継続して取り組んでいけるように、子どもたちを励ましてくださいますようよろしくお願いいたします。

ノーメディアチャレンジ 10月4日~7日

今年も勝山中学校の定期考査に合わせて、「ノーメディアチャレンジ」の取組を行っています。落ち着いて家庭学習を行うことのできる環境づくりのための取組です。

これまでの結果を見ると、やはり土曜・日曜はどうしてもテレビやゲームの時間が増えてしまうようです。一方、「がんばってよかった」「思ったよりできた」「これからも続ける」といった感想も多く見られました。

繰り返しお伝えしていますが、夜遅くまでゲームをしていると、子どもの脳の発達にも影響するそうです。学校でも話をしていますので、ご家庭でもぜひご指導ください。

ノーメディアチャレンジの取組により、

- ・自分で時間の使い方をコントロールできるようになる
- ・テレビやゲームによる脳の疲れを次の日に持ち越さない
- ・手伝い・読書・外遊び等の多様な経験ができる

と考えます。取組期間でなくても、「食事中はテレビを見ない」「ゲームは夜8時まで」等、できそうなことから心がけていただけると幸いです。ご協力をよろしくお願いいたします。



10月

行事予定

- | | |
|----------------------------|---------------------------|
| 1日(金) 挨拶運動 安全点検 | 18日(月) 英語学習(3,4,5,6年) |
| 5日(火) 英語学習(3,4,5,6年) | 19日(火) 福祉体験(4年) |
| 7日(木) 英語学習(5,6年) | 20日(水) 英語学習(5,6年) |
| 8日(金) 運動会準備 15:00 下校 | 代表委員会 |
| 9日(土) 運動会 7:30 登校 12:00 下校 | 25日(月) 英語学習(1,2,3,4,5,6年) |
| 11日(月) 運動会の振替休日 | PTA 拡大合同委員会 18:30~ |
| 13日(水) 英語学習(5,6年) | 27日(水) 英語学習(5,6年) |
| 委員会活動 | 28日(木) 宿泊体験学習・英彦山(5年) |
| 14日(木) クラブ活動 集金日 | 29日(金) 宿泊体験学習・英彦山(5年) |
| PTA 役員会 18:00~ | |
| 15日(金) 移動図書館 集金日 | |

※今後の新型コロナウイルス感染症の状況によっては行事が変更になる可能性があります。